

羽幌町が選んだニュース 2024年

2024年もいろいろな出来事がありました。どんな年だったか振り返ってみましょう。

デジタル推進課を新設

～役場組織を改編し新設 各分野におけるDX化の取組を強化

羽幌町LINE公式アカウントを開設

～行政情報をはじめ、くらしや防災など、
欲しい情報が簡単に取得できるように

住宅改修(リフォーム)補助事業の再開

～町民からの要望が強かったリフォーム補助事業を再開

羽幌町の住民基本台帳人口6,000人を割る (令和6年8月末時点)

～平成26年8月末の7,600人から5,996人に、10年で1,600人減少

天売島でニシンの群来を確認

～天売島でニシンの群来が確認されたのは約70年ぶり

北海道高校ラグビー北選手権大会初優勝

～抽選で全国迷すも羽幌・富良野・芦別の合同チームが初優勝

能登半島地震発生 被災した姉妹都市石川県内灘町を支援

～義援金の送金やふるさと納税代理寄付受付などの支援を実施

ガバメントクラウドファンディングで3つのプロジェクト始動

～最北のパラ園チャレンジ、天売島の海鳥と自然環境保護、
町内の子どもたちに「君に届け」

はぼろスノーフェスティバル

スキーやスノーボードが無くても楽しめるイベントです。みなさんでぜひ遊びに来てください。
当日は駐車場が混み合いますので、お車は乗り合わせの上お越しくください。

日時 1月26日(日) 10時00分～

場所 羽幌町民スキー場「びゅー」

- 内容
- 冬の移動動物園
 - 豚汁無料配布
 - もちまき



当日は
リフト無料開放!!

お問合せ

総合体育館内 社会教育課体育振興係 ☎ 62-6030
町民スキー場「びゅー」 ☎ 62-6800

同日開催

スノーボード大会

HABOROびゅーCUP

各選手が磨き上げた技を特設ジャンプ台で披露!!
とくにご覧ください!!

